

EN MARCHÉ VERS

notre juste valeur

INFO-NÉGO

15 DÉCEMBRE 2024 / N° 9

Une entente de principe est conclue

Chères membres,

Nous désirons vous informer que nous sommes arrivées à une entente de principe avec le ministère de la Famille dans la nuit de vendredi à samedi. Cette entente fait suite à plus de deux jours de négociation intensive.

L'entente sera présentée aux comités exécutifs lors d'un conseil fédéral sectoriel qui se tiendra en virtuel ce vendredi 20 décembre. Si les comités la recommandent, les membres pourront ensuite se prononcer sur l'entente en votant lors des assemblées générales des syndicats. Ces assemblées auront lieu au cours des prochaines semaines.

De plus, un communiqué de presse sera publié ce dimanche 15 décembre à 11 h pour annoncer la nouvelle. Le communiqué mentionnera qu'aucun détail ne sera dévoilé tant que les membres n'auront pas pris connaissance de l'entente.

Nous vous tiendrons informées à la suite du conseil sectoriel.



Jusqu'à la toute fin, nous sommes demeurées déterminées à obtenir une entente à la hauteur de notre juste valeur !

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration.

Votre comité de négociation

Chantal Racicot
Chatelle Devost
Marilyn Potvin
Dalila Badis (conseillère syndicale)